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Порой, не соблюдая элементарных мер безопасности и приличия, граждане сами
провоцируют рост заболеваемости, обвиняя затем власть во всех тяжких…

      

Инфекция CОVID-19 далеко не приятная тема для авторской реплики, но, похоже,
высказаться по этому печальному поводу все же придется.

  

Назрело!

  

И в душе, и вокруг. Сегодня только ленивый не вещает на эту злободневную тематику и
не материт местные и федеральные власти.

  

В хвост и в гриву.
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Я, видимо, не в тренде, ругать и набирать авторитет и просмотры на том, что лажаешь
медиков, Минздрав и всех чиновников разом, я не буду.

  

Честно говоря, язык сохнет и рука не поднимается.

  

Врачи, рядовые и гранды, руководители здравоохранения, местные и столичные, уже
более полугода вещают нам о смертельной опасности коронавирусной инфекции.
Предостерегают, разжевывают, вразумляют...

  

А мы что?!

  

  

Заходишь в супермаркет или торговый центр – перед кассой покупатели маску еще
оденут на лицо правильно, а все остальное время по магазину и между прилавков
бродят, кто как придется.

  

Чихают, кашляют…
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Не так давно был на почте России.

  

В отделениях Омска сотрудники по-своему научились бороться с пандемией,
минимизировать для себя риски от назойливых и потенциально опасных посетителей.

  

В просторные, теплые и светлые, помещения граждан не пускают. Ждут своей очереди
ходоки кто где. Одни – на улице (отделение 644083), другие в тесном предбаннике
(отделение 644007).

  

Все – для людей!
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  Еще грустнее обстоят дела с нашим многострадальным общественным транспортом.  В каждом муниципальном автобусе – виднеется фейс без маски.  И не один.  

  Такое ощущение, что нарушить норму для «ковиддиссидентов» – это какая-то радость.  Или достижение.  Упорствуют всуе и не понимают, что наказывают не только окружающих, но и самихсебя. Не исключено, что…  смертельно!  
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  Еще печальней обстоит ситуация с соблюдением масочного режима в частномтранспорте.  Здесь даже следить за пассажирами некому, да и не за чем. Деньги плати и делай ты всалоне,  что хочешь.  

  Недавно в качестве эксперимента специально проехался на «маршрутках».  Результат – огорошил. Вокруг меня… ни одного человека в маске! Разве что я.  Как «дурак»…  
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  Как вот после этого ругать Минздрав, главврачей, старших медсестер, заведующихаптек, губернатора…  Ума не приложу.  Нет ни мест в больницах, ни лекарства на прилавках. А откуда им взяться-то?! Икойко-местам, и антибиотикам при таком наплевательском отношении к себе и к своимблизким?!  Кто виноват…  

  Не удивительно, что рост заболеваемости в России и в Омске стабильно ползет вверх.  Уже ведь понятно, что инстинкт самосохранения у наших граждан полностьюотсутствует. Атрофировался.  Тогда его нужно включать государственным мужам.  Принудительно.  
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  При этом не нужно заниматься популизмом и заигрывать с населением.  Не нужно стараться в унисон с «большинством» реагировать на социальнобезответственную повестку дня, которая, к тому же, меняется в своих предпочтениях всоцсетях.  Как продажная девка.  Нужно иметь политическую волю и вес, чтобы вопреки принимать, возможно, непопулярные, но ответственные и нужные обществу решения.  На перспективу.  

  Одна их таких действенных мер, о которой сейчас почему-то не говорят и не пишут, этоблокировка социальных транспортных карт для пожилых граждан.  Да можно уговаривать, призывать стариков беречься, можно даже по одному выводитьиз салона с помощью полиции, но решать вопрос нужно кардинально.  По другому эта категория наших граждан увещеваний  не понимает.  
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  Зато какие знатные истерики закатывают пенсионеры после того, как инфекция у нихобнаружена.  Да не у одного члена семьи.  Сразу включаются и рассудок, и логика, и критическое переосмысление своегоповедения. Правда, задним числом, а иногда и  поздно.  

  Наверное, выскажу общую и избитую временем мысль, но в условиях эпидемии людидолжны объединяться.  Не в группы и группировки, а в выборе оптимальной стратегии поведения. Становитьсяближе и терпимей друг к другу.  Ведь те злоба, ненависть и взаимные упреки, которые под завязку заполонили нашисоциальные сети, это тупиковый путь для оздоровления и конкретного человека,  и всей нации.   

  Неужели, так сложно понять, что перед болезнью, тем более такой коварной инепредсказуемой, мы все равны?!  И министр, и уборщица. И водитель, и пассажир. И блогер, и чиновник... Эпидемии безразницы статус и должность очередной жертвы.  Главное – нам самим не усугублять хаос и негатив, быть социально ответственными и влюбой ситуации уметь оставаться.  Человеком.  Александр Грасс,  независимый журналист,  специально для авторского блога на Омск-право.ру
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